

# MAGAZINE

## Babinsa Klaten Utara Gencarkan Edukasi Bahaya Narkoba dan Judi Online, Warga Gergunung Antusias Dukung Keamanan Lingkungan

Agung widodo - [KLATEN.MAGZ.CO.ID](http://KLATEN.MAGZ.CO.ID)

Oct 28, 2024 - 21:29



Foto: Sertu Nafsir, Babinsa Koramil 24 Klaten Utara dari Kodim 0723 Klaten, menggelar edukasi langsung bersama warga di Taman Gergunung, Klaten Utara. Senin (28/10/2024)

[KLATEN](#)- Di tengah meningkatnya ancaman narkoba dan judi online di masyarakat, Sertu Nafsir, Babinsa Koramil 24 Klaten Utara dari [Kodim 0723 Klaten](#), menggelar edukasi langsung bersama warga di Taman Gergunung, Klaten Utara.

Kegiatan yang berlangsung pada Senin (28/10/2024) ini berhasil menarik perhatian warga yang antusias untuk memahami lebih dalam bahaya narkoba dan judi online serta dampaknya bagi keamanan lingkungan.

Dalam pertemuan tersebut, Sertu Nafsir menjelaskan dampak destruktif narkoba dan judi online, terutama pada generasi muda, dan bagaimana hal ini dapat mengancam stabilitas sosial di masyarakat. Edukasi ini tidak hanya berupa himbauan, tetapi juga ajakan nyata kepada warga untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang lebih aman.

“Kami ingin memastikan Taman Gergunung tetap aman dan nyaman bagi semua warga. Edukasi semacam ini penting agar masyarakat sadar akan bahaya yang mengintai,” ujar Sertu Nafsir.

Warga Gergunung menyambut kegiatan ini dengan penuh apresiasi. Mereka mengaku mendapat wawasan baru dan berkomitmen untuk lebih waspada serta menjaga lingkungan sekitar dari ancaman-ancaman tersebut. Banyak yang berharap edukasi semacam ini dapat dilaksanakan secara berkala, agar kesadaran akan bahaya narkoba dan judi online terus meningkat.

Dengan adanya program ini, diharapkan warga semakin peduli terhadap keamanan lingkungan, dan sinergi antara aparat dan masyarakat akan semakin kuat.

Langkah Babinsa dalam mengedukasi warga Gergunung ini adalah bukti nyata upaya preventif yang berdampak positif, menciptakan lingkungan yang lebih aman dari bahaya narkoba dan judi online.